



2 – Notre rencontre avec un créateur d'entreprise



« Le Port Saint leu »

Notre promotion de BTS première année a eu le plaisir de rencontrer Monsieur Ansar responsable de l'établissement « Le Port Saint Leu » situé sur le quai Bélu à Amiens.

Monsieur Ansar nous a exposé son parcours professionnel ainsi que les qualités requises pour endosser le costume de chef d'entreprise. Nous avons pu bénéficier de ses précieux conseils que nous réinvestirons dans notre parcours professionnel.

Une journée riche en expérience et en bienveillance.